



PICKUP ウォーキング・ジョギングコースを整備しています！～敷島公園で健康づくり～

敷島公園内のウォーキング・ジョギング利用者に朗報です。このたび、利用者の方々の皆様の声を受けて、コースの整備をして欲しいと、敷島公園のウォーキング・ジョギングコース整備をスタート。第一弾として、陸上競技場を一周するコース（全長700m）を対象に、新たに100m間隔の距離表示板を設置しました。今後も、気軽に走れるコースの整備や消費カロリー表示の明記等、健康増進のお手伝いに繋がる環境づくりを進めていきますので、ご期待ください！

【「杜の教室・敷島スポーツ塾」のご案内（2月・3月）】

敷島公園では、毎月「敷島スポーツ塾」「杜の教室」を開催しています。

※エクササイズ講座（ボディシェイプ講座、心と身体スッキリ塾、パークヨガ）は2月はお休みとなります。3月より再開いたします。

- ①ボディシェイプ講座3/11
（月：19時半～21時）
- ②心と身体スッキリ塾3/13
（水：10時半～12時）
- ③パークヨガ3/7
（木：10時半～12時）
- ④ノルディック・ウォーク教室2/14・2/28・3/14・3/28
（第2・4木曜：10時～12時/13時半～15時半）
- ⑤ビーズアクセサリィ・クラフト手芸教室
（第3土曜：10時～12時/13時～15時）※3
2/16（土）「リボンレースのコサージュ」▲「野球教室チラシ」※1
3/16（土）「ビーズネックレス」

TOPICS 冬のイベント報告・案内

- ▼12/26 県内出身プロ野球選手による野球教室「Go!Go!Challenge! 2018」を開催いたしました。楽天、日本ハム、オリックス、中日、巨人、ロッテなど各プロ野球球団で活躍する12名の現役プロ野球選手と3名のNPB審判員が集結し、参加した子供達を指導しました。憧れのプロ野球選手からの指導に子供達は目を輝かせていました。 ※1 ※2
- ▼12/26 敷島公園の各競技場施設は、「敷島フィルムコミッション」として、TV撮影等でも利用頂く機会があります。昨年末に、サッカー・ラグビー場を活用したテレビ番組の撮影が実施されました。放送は2月下旬に予定されています。
- ▼1/24・25 「2019年度競技場施設利用調整会議」を開催し、敷島公園内の競技施設の利用予定を決定いたしました。来年度の予定は3/1より公園HPに掲載する予定です。
- ▼3/10 「J3リーグ2019シーズン」が開幕し、いよいよザスパクサツ群馬が始動します。開幕ホーム戦は「ザスパクサツ群馬VSブラウブリッツ秋田」です。新たなメンバーも加わり、「J2リーグへの昇格を目指します。引き続き、応援をお願いいたします。

PHOTO 冬のイベント報告・案内の写真



▲「野球教室の様子」※2

▲「手芸教室作品-リボンレースのコサージュ」※3

CHECK 公園からのお知らせ

・第一駐車場の公園案内看板リニューアル

敷島公園の玄関口にあたる第1駐車場横のバス乗り場に設置している大型案内板について、今冬リニューアルし、見やすい看板に生まれ変わりました。新たにQRコードを活用し、インターネット情報とのリンクや、駐車場の台数情報を記載するなどして、利用者の皆様により分かりやすい案内看板になるよう改良しました。ご来園の際は、新しくなった看板をぜひご覧ください。

・新管理事務所への引越しについて

現在、管理事務所の建替え工事が行われています。建替え工事は3月中旬頃迄行われる予定です。現在、陸上競技場の事務室にて仮事務所の営業を行っていますが、3月中旬以降に新事務所への引越しを計画しています。引越し日程の情報等、事務所移転に関する詳しい情報は、今後ホームページや公園公式SNS (Facebook、Twitter) にてお知らせいたします。

・花の見どころ情報

来園される方々に楽しんで頂くため、サッカー・ラグビー場前の桜の古木を伐採した跡地に、新たに花壇を造成しました。園路のロウバイも咲き始めています。ぜひ、散策にお越しください。

看板設置の様子▶

◀管理事務所
建替え工事の様子

花壇の様子▶



◀ロウバイの様子

VOLUNTEER しきしま・ボランティアの活動報告

＜個人ボランティア＞

のべ86人 (1月20日現在)

○花壇の植込みや清掃作業を行って頂きました。

＜団体ボランティア＞

のべ654人 (1月20日現在)

○花みどりサポーターズ敷島 (12/15)

花壇の清掃、花から摘みを行って頂きました。

○ザスパミーティング (12/23)

正田醤油スタジアム観客席の清掃を行って頂きました。

○三井住友海上火災保険(株)群馬支店 (12/1)

サッカー・ラグビー場周辺の落葉清掃を行って頂きました。

▲花みどりサポーターズ
敷島のみなさん▲ザスパミーティングの
みなさん▲三井住友海上火災保険の
みなさん

＜ボランティア募集中＞

敷島公園でのボランティア活動を随時募集しています。活動内容・時間などお気軽にお問い合わせください。

INTERVIEW 学生プレスが行く

部活動の地域移行 代表 塚田 哲弘 FLASH JAPAN FITNESS株式会社

現在、様々なスポーツ活動が色々な場所や地域で盛んに行われています。学校教育の一環として行われてきた部活動もその一つですが、今日において、社会や経済の変化等により、教育等に関わる課題が複雑化・多様化し、学校や教師だけでは解決することが出来ない課題が増えています。最近では、教師の時間外労働のニュースも取り上げられ問題となっています。また、少子化が進展する中、部活動の在り方も従来の運営体制では維持が難しくなっており、学校や地域によっては存続の危機にあります。

そんな中、部活動の在り方が変化し、最近では学校と地域社会の連携によりスポーツ指導・運営を連携する形がとられてきています。また、部活動も運動部では教員が専門ではない部活の顧問となったり、経験がなかったりすることもあり、より専門的な外部チーム(野球ならボーイズやサッカーならクラブチーム)への所属を希望するようになり、生徒自身が選べる環境にもなってきました。そんな活動の変化により、今後ますます地域移行への環境整備が必要となってきています。

⇒この続きは、県立敷島公園ホームページ

スタッフブログ(QRコード参照)にて読むことができます。

